



Papel destacado de la Escuela de Vela Marina Benicarló en la primera fase de la VII edición Interclubs Mediterránea.

Meritoria actuación la llevada a cabo por la tripulación del Marina Benicarló durante el desarrollo de la primera fase de la VII edición de la Regata Interclubs Mediterránea. La escuela de la marina acabó en primera posición en la jornada del sábado, en una regata técnica que se desarrolló en aguas de Vinaròs. El domingo, cruzaron en tercer lugar la línea de llegada situada en la bocana exterior del puerto benicarlando. Desde su salida, en aguas de Vinaròs, la tripulación fue buscando las corrientes de aire para situarse en una posición privilegiada que no abandonaron hasta la línea de llegada. Este fin de semana (16 y 17 de mayo) se desarrollarán las dos pruebas que faltan para la conclusión de la Interclubs en aguas de Benicarló y Sant Carles de la Ràpita. La tripulación del Marina Benicarló espera clasificarse entre los tres primeros puestos.